

RADAR EMPRESARIAL

INVERSIONES PANAMEÑAS EN EL PERÚ SUPERAN LOS US\$ 1,000 MILLONES

Las inversiones panameñas en el Perú superan los 1,000 millones de dólares, las cuales están establecidas en diversas actividades productivas del país y se incrementarán considerablemente con el fortalecimiento de las relaciones bilaterales, manifestó el presidente de Panamá, Ricardo Martinelli.

<http://www.elperuano.pe/Edicion/noticia.aspx?key=Bnc5T3GDiyk=>

TURISTAS EXTRANJEROS SE QUEDAN 12 DÍAS Y GASTAN 1.040 DÓLARES EN PROMEDIO

La mayor parte de los visitantes viene al país para conocer nuestra historia y cultura. Chile fue el principal mercado de turismo receptivo en los tres primeros meses del año

<http://elcomercio.pe/noticia/629463/peru-recibio-898330-turistas-extranjeros-primeros-meses-ano>

PRECIO DEL NUEVO SOL Y BOLSA DE VALORES DE LIMA SUBEN Y EL DÓLAR BAJA EN APERTURA

El precio del nuevo sol en el mercado interbancario muestra una ligera apreciación al inicio de la sesión cambiaria de hoy. A las 10:00 de la mañana hora local (15:00 GMT), la [cotización de venta del dólar](#) se situó en 2.796 soles en el mercado interbancario, nivel inferior al de la víspera de 2.798 soles.

<http://elcomercio.pe/noticia/629297/precio-nuevo-sol-bolsa-valores-lima-suben-dolar-baja-apertura>

ADEX: EXPORTACIONES A JULIO CRECIERON 36%

Según cifras preliminares de ADUANAS, las exportaciones en julio habrían crecido 23% sumando US\$ 2,879.5 millones, índice que aunque bueno, llama la atención porque es inferior al del acumulado enero-julio cuando fue de 36.1% con envíos por US\$ 18,649.4 millones, informó la Asociación de Exportadores (ADEX).

<http://www.larepublica.pe/economia/26/08/2010/adex-exportaciones-julio-crecieron-36>
